
Liebe Mitglieder unseres Kreisverbandes, 

am Donnerstag würde ich gerne von euch zum Delegierten zur Bundesdelegiertenkonferenz gewählt 
werden.  

Einigen von euch dürfte ich bereits bekannt sein, anderen vielleicht noch nicht. Deshalb kurz etwas 
zu meiner Person: Bereits seit einigen Jahren engagiere ich mich in unserer Partei, nachdem ich 
bereits als Kreisschüler*innensprecher in unserem KV erste schulpolitische Erfahrungen bis zur 
Landesebene gesammelt habe. Für unsere Partei selbst habe ich als jüngstes Ratsmitglied des 
Fröndenberger Stadtrates die Ehre für unsere Ziele zu kämpfen, genau wie als Sprecher des OV 
Fröndenberg wiederholt in den anstrengenden Wahlkämpfen. Auf Kreisebene darf ich den Vorstand 
ergänzen – eine sehr große Verantwortung.  

Mein Inhaltlicher Fokus liegt für mich als Student der Informatik klar auf Digitalpolitik – ein Thema zu 
welchem ich mich auch in der LAG Digitales und Medien mit vielen Expert*innen unserer Partei 
austausche. Dabei ist die Digitalpolitik als solches eigentlich gar nicht als ein Thema zu betrachten, 
sondern vielmehr als Querschnittsthema. Beim Verkehr sehen wir schon heute die Entwicklungen: 
Elektromobilität und autonomes Fahren werden die Zukunft beschreiben und die Digitalisierung ist 
unzweifelhaft ein Teil davon. Damit dies in Deutschland gelingen kann braucht es eine Intelligente 
Ladeinfrastruktur, welche an einem Standort dynamisch nur soviel Energie verbrauchen lässt, wie 
auch verfügbar ist. Dazu kommt der Bedarf von schnellem Internet nicht nur in der Stadt, sondern 
auch auf allen Straßen und Schienen – die Vernetzung darf zudem nicht an der Waldgrenze enden, 
sondern muss überall verfügbar sein. Die Mitbenutzung von Netzen anderer Anbieter ist hier der 
Schlüssel um weiterhin wirtschaftlich zu bleiben. Dazu kommen unsere Verwaltungen welche leider 
noch flächendeckend viel zu wenig digital denken und lieber ausschreiben als die Digitalisierung zur 
vollen Stabsstelle zu machen.  

Leider lässt sich vieles davon nicht auf kommunaler Ebene umsetzen, sondern auf Land und 
Bundesebene. Um die Digitalisierung mit in unsere Meinungsbildung zu tragen würde ich mich 
freuen, wenn ihr mich zum Delegierten wählen könntet. So würde es mir möglich werden die 
Expertisen der anderen Delegierten mit diesem wichtigen Querschnittsthema zu ergänzen und unser 
Team beginnend im Oktober in Bonn zu stärken.  


